

# Vídeos para revivir la canonización de san Josemaría

Ya se han editado cuatro vídeos que recogen los actos celebrados en Roma con motivo de la canonización del Fundador del Opus Dei. Puede ver en su ordenador un resumen de dos minutos de 'La canonización de san Josemaría'.

07/03/2003

**La canonización de san Josemaría:**  
Un resumen realizado por la

productora Beta Films de los actos celebrados en Roma del 3 al 10 de octubre de 2002 con motivo de la Canonización de San Josemaría Escrivá: el traslado de sus restos a la Basílica de San Eugenio, la presentación del proyecto Harambee 2002, la ceremonia del 6 de octubre, las Misas de Acción de Gracias de los días siguientes...

Beta Films ha recogido también testimonios de los participantes venidos de más de 80 países y ha procurado reflejar el incomparable ambiente de unos días inolvidables de fiesta para toda la iglesia. El vídeo dura 40 minutos.

**6 de octubre:** El vídeo recoge un extenso resumen de la Misa celebrada por Juan Pablo II en la Plaza de san Pedro. La homilía del santo Padre y la fórmula de la canonización se ofrecen íntegras. 47

minutos de vídeo para recordar con detalle la ceremonia.

**7 de octubre** : El 7 de octubre de 2002 tuvo lugar en la plaza de San Pedro una solemne concelebración eucarística de Acción de Gracias por la Canonización de San Josemaría Escrivá. Tras la ceremonia, Juan Pablo II concedió una audiencia a los participantes venidos de todo el mundo. Monseñor Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, presidió la concelebración eucarística. Se recogen en este reportaje los momentos más significativos de la jornada junto a los discursos de la audiencia y la homilía completa. Duración: 61 min.

**El santo de lo ordinario** : Un vídeo de Alberto Michelini -reconocido productor italiano- en el que se ofrece una emotiva visión de conjunto sobre las jornadas de la Canonización de San Josemaría

Escrivá. Michelini ha seleccionado los momentos más emotivos y los extractos más importantes de los discursos pronunciados.

“San Josemaría -dice el Santo Padre en el vídeo- fue escogido por el Señor para anunciar la llamada universal a la santidad y para indicar que las actividades comunes que componen la vida de todos los días son camino de santificación. Se podría decir que fue el santo de lo ordinario”. (Del discurso del Santo Padre el 7 de octubre). El vídeo condensa en 23 minutos siete días de intensa actividad en torno a san Josemaría.

Estos vídeos han sido producidos por la productora Betafilms.

revivir-la-canonizacion-de-san-  
josemaria/ (26/01/2026)